



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



Pactos secretos y arbitrajes sospechosos: el legado de Sonia Gumpert en el ICAM

Después de ser conocedores de la absolución de todos los acusados por la exdecana del ICAM y actual socia de [Monereo Meyer Abogados](#), **Sonia Gumpert**, la distancia en el tiempo con su gestión nos permite realizar un análisis certero de su legado al frente de la mayor institución colegial de abogados de Europa, sin duda con más sombras que luces.

Y es que el inopinado desenlace que tuvo lugar el 13 de diciembre de 2017, momento en el que se produjeron unos hechos ya demostrados falsos en sede judicial (una supuesta agresión), tienen de fondo varios antecedentes, de **prácticas más que cuestionables en la gestión de la exdecana al frente del ICAM**, que sin duda provocaron una serie de rencillas en el seno de su Junta que podrían haber sido el móvil por el que Gumpert, finalmente, se querellara contra los ya declarados inocentes.

Pactos ilícitos

Según publicó el diario ABC el 10 de mayo de 2013, es decir, tras solo seis meses después de que tomara posesión como decana del ICAM, casi la mitad de su Junta de Gobierno dimitió. Tiene cierta lógica que esto ocurriera, teniendo en cuenta que **ya desde los comicios se cernió la duda sobre algunos aspectos inquietantes**. El 18 de diciembre de 2012, en la noche electoral que le dio la victoria, dos personas intentaron sustraer un ordenador con datos del proceso electoral, por lo que incluso la po ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |